

schichte, sie war auch ein Schatz amüsanter Histörchen. Er wand seinem Heimathsorte den Ehrenkranz und wußte in das Vertliche und Landschaftliche so viel Deutsches und Allgemeinmenschliches zu verflechten, daß durch sein Verdienst die Erweiterung des geschichtlichen Bewußtseins auf den gesammten Inhalt der Weltbegebenheiten für einen großen Theil unjeres Volkes von Straßburg ausgegangen ist.

So erblicken wir abermals die oberrheinische Capitale als Mittelpunkt. Die Stadt, aus welcher sich Eckards Lehre und der deutsche Mysticismus zuerst verbreitete, ist auch ein Centrum der Historiographie.

---